

## Alcanzar las metas

Felizmente, volvimos a superar la meta en la Teletón. Sin embargo ¿cuándo llegaremos a las metas que planteó este gobierno en periodo electoral? La economía , salud y educación se encuentran en un preocupante deterioro.

El Ministro Marcel, dio a conocer el Imacec de septiembre con un 0%, que evidencia lo que todos vemos y sabemos, pero que el gobierno se empeñó en desconocer: una producción estancada, una inversión nula, un mal funcionamiento del mercado laboral, y una deuda pública que supera el 40% del PIB. Son las cifras de la crisis en la que se encuentra nuestro país.

Junto a ello, las personas deben enfrentar listas de espera escandalosas, una abrumadora ley de cumplimiento tributario, mientras que la calidad en educación no parece estar dando luces de un futuro esperanzador.

*Sebastián Chávez Farfán*